

Postulat

von Simone Bertogg-Baudet (Grüne)
und ..6. Mitunterzeichnenden

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie Familienzentren in Quartieren vermehrt gefördert und unterstützt werden können.

GR Nr. 2001 / 249

Begründung

Die Familienzentren richten ihr Angebot gezielt auf die Nachfrage und die Bedürfnisse der Eltern mit Kleinkindern. Sie sind deshalb keine Konkurrenz für die Quartierzentren sondern eine sinnvolle Ergänzung der Angebote. Familienzentren haben eine integrative Wirkung, indem sie die Familien ins Quartierleben einbeziehen und QuartierbewohnerInnen zur Übernahme von Aufgaben im Gemeinwesen ermutigen.

Ch. Hug
A. Burche

C. L. ...
K. Dreier-Heide
B. Göttel
M. ...
J. ...